

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACION CAMINO RURAL VERAPAZ, SAN VICENTE**

**24 DE MAYO DE 2006**

ME DA VERDADERAMENTE MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ CON USTEDES, EN LA INAUGURACIÓN DE ESTA OBRA DE INFRAESTRUCTURA VIAL, QUE VA A TRAER BENEFICIOS DIRECTOS, A MAS DE 80 MIL PERSONAS EN ESTA PRODUCTIVA REGIÓN DEL CENTRO DEL PAÍS.

DESPUES DE 20 AÑOS DE PROMESAS, HOY HABLABA CON DONATO Y ME DECIA, NO DESDE EL TIEMPO DEL PRESIDENTE CRISITANI SE HA INTENTADO HACER ESTA OBRA, PUES HOMBRE, ALGUNAS COSAS TARDAN PERO LLEGAN, Y HOY LES HA LLEGADO LA CARRETERA Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ, GRACIAS A DIOS ESTA ADMINISTRACION HA PODIDO CUMPLIRLES Y ENTREGARLES UN PROYECTO TAN ESPERADO QUE RESOLVERÁ GRANDES PROBLEMAS.

ESTE PROYECTO DE PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO RURAL, QUE RECORRE SAN VICENTE, VERAPAZ Y GUADALUPE, ASÍ COMO LA INTERSECCIÓN DE SAN PEDRO NONUALCO-SANTA MARÍA OSTUMA, FOMENTA LA CONECTIVIDAD, LLEVANDO OPORTUNIDADES DE DESARROLLO, ACORTANDO DISTANCIAS Y EVITANDO EL AISLAMIENTO EN EL QUE POR MUCHOS AÑOS HAN VIVIDO COMUNIDADES ENTERAS.

LOGRAR LA CONECTIVIDAD ENTRE COMUNIDADES Y FACILITAR EL ACCESO ENTRE LAS DIFERENTES ZONAS PRODUCTIVAS DEL PAÍS, ES UNA PRIORIDAD PARA ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

PRUEBA DE ELLO ES LA RECIENTE RECONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA TRONCAL DEL NORTE, EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DEL BOULEVARD “DIEGO DE HOLGUÍN”, QUE CONECTA LAS CIUDADES DE SANTA TECLA Y SAN SALVADOR; LA AMPLIACIÓN DE LA 75 AVENIDA NORTE EN LA CAPITAL, Y DEL PASO A DESNIVEL EN LA ZONA CONOCIDA COMO EL TRÉBOL, ENTRE CIUDAD MERLIOT Y LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD.



EN ESTE RUBRO DEBO MENCIONAR TAMBIÉN EL BY PASS DE USULUTAN, CUYAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN ESTÁN A PUNTO DE INICIAR Y ME LLENAN DE ESPERANZA, PORQUE ES UNA PROMESA QUE HICE Y QUE DEBO CUMPLIR A MIS COTERRÁNEOS DE USULUTAN.

ESTIMADOS HERMANOS DE VERAPAZ:

ESTAMOS A PUNTO DESCUMPLIR DOS AÑOS DE GESTION AL FRENTE DEL GOBIERNO, Y DURANTE DICHO PERIODO, EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS CONCLUYO 216 KILÓMETROS DE CARRETERAS TANTO URBANAS COMO RURALES, CUYA INVERSIÓN SUPERA LOS 211 MILLONES DE DÓLARES.

ESTA OBRA QUE HOY INAUGURAMOS POR EJEMPLO, TIENE UNA LONGITUD DE CASI 22 KILÓMETROS Y SE EJECUTÓ A UN COSTO DE 3.8 MILLONES DE DÓLARES, PARA BENEFICIAR A LOS RESIDENTES DE CINCO MUNICIPIOS EN LOS DEPARTAMENTO DE LA PAZ Y SAN VICENTE.

ESTOY CONVENCIDO, QUE CONTAR CON UNA CARRETERA PAVIMENTADA, SE TRADUCE EN OPORTUNIDADES DE GENERACIÓN DE INGRESOS Y FACILITA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES PRODUCTIVAS Y COMERCIALES PARA TODOS USTEDES.

EJEMPLO DE ELLO ES QUE VA A CONTRIBUIR A LA DINAMIZACIÓN DE LOS CULTIVOS DE CAÑA DE AZÚCAR, CAFÉ, FRUTAS, GRANOS BÁSICOS Y HORTALIZAS, HA MEJORADO LAS CONDICIONES DE MOVILIZACIÓN, DE PRODUCTOS PARA LOS INGENIOS Y BENEFICIOS PROCESADORES Y HACIA LOS DIFERENTES MERCADOS.

TODO LO ANTERIOR TIENE POR OBJETO, LLEVAR DESARROLLO Y BIENESTAR A QUIENES MAS LO NECESITAN Y NO DEJAR NINGUNA DUDA SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS QUE LE HICE A LOS SALVADOREÑOS.

QUIERO PEDIRLE A TODOS USTEDES QUE HOY SE REUNEN AQUÍ EN VERAPAZ, QUE LE SAQUEN EL MAYOR PROVECHO A LAS OBRAS QUE ESTAMOS EJECUTANDO Y ENTREGANDO.



EL DESARROLLO DEL PAÍS DEPENDE DE TODOS Y COMO GOBIERNO ESTAMOS HACIENDO NUESTRA PARTE PARA CREAR LAS CONDICIONES QUE NOS AYUDEN A SACAR ADELANTE EL GRAN PROYECTO QUE SE LLAMA, EL SALVADOR.

RECORDEMOS QUE SI NOS UNIMOS A FAVOR DE LOS GRANDES PROYECTOS DE NACIÓN, SERÁ MAS FÁCIL ALCANZAR LAS METAS QUE COMO SALVADOREÑOS NOS HEMOS TRAZADO. NO NOS OLVIDEMOS QUE UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO.

QUIERO FELICITAR A LAS AUTORIDADES DE OBRAS PUBLICAS, A LOS RESIDENTES DE LOS MUNICIPIOS BENEFICIADOS EL DIA DE HOY, A TODOS LOS QUE VAN A GOZAR DE ESTA NUEVA CARRETERA QUE VA A VIABILIZAR EL TRAFICO, A FOMENTAR EL AHORRO DEL COMBUSTIBLE Y VA A PERMITIR EL CRECIMIENTO ECONOMICO DE LA ZONA.

HACIAMOS CUENTA CON DONATO VAQUERANO, QUE YA PRACTICAMENTE LAS CIUDADES, LAS 13 CIUDADES DE SAN VICENTE, ESTAN TOTALMENTE PAVIMENTADAS, HOY EFECTIVAMENTE ES UN GRAN DIA, PORQUE SAN VICENTE TIENE EN SUS 13 MUNICIPIOS, EN LAS CALLES PRINCIPALES INTERNAS, TOTALMENTE PAVIMENTADAS EN LOS PRINCIPALES LUGARES Y LAS CONECTIVIDAD.

HOY EL ALCALDE QUE SIEMPRE QUE VENGO ME PIDE ALGO, ME HA PEDIDO FOSALUD, HICIERON BIEN REELIGIENDO A ESTE ALCALDE, TRABAJA POR VERAPAZ. QUIERO DECIRLES QUE HOY MISMO DAREMOS INSTRUCCIONES PARA QUE EN LOS PROXIMOS MUNICIPIOS EN DONDE VAMOS A INSTALAR FOSALUD, PARA COMPLETAR 100 SERVICIOS DE FOSALUD, SEA INCLUIDO VERAPAZ.

CON RESPECTO A LAS SILLAS DE RUEDA, VAMOS HABLAR CON LA PRIMERA DAMA DE LA NACION, Y LA SECRETARIA DE LA FAMILIA PARA SABER COMO ESTA LA EXISTENCIA Y CON GUSTO VAMOS A TRATAR DE MANDARSELAS, LO MAS PRONTO POSIBLE.



SOBRE LOS INSTRUMENTOS MUSICALES, VAMOS HABLAR CON LA MINISTRA DE EDUCACION Y DENLOS POR UN HECHO QUE LOS VAN A TENER.

Y FINALMENTE SOBRE EL TPS, USTED ME PREGUNTO SOBRE LA ESTABILIDAD MIGRATORIA. MIRE ALCALDE, ACTUALMENTE EN ESTADOS UNIDOS, EL SENADO DESARROLLA UNA DISCUSION MUY DURA, UNA DISCUSION QUE ES ESPINOSA, ES EL TEMA DE LA REFORMA MIGRATORIA, ESO PUEDE SIGNIFICAR RESOLVER DE UNA VEZ POR TODO, EL PROBLEMA DE LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN ESTADOS UNIDOS.

PERO MIENTRAS ESO LLEGA, GRACIAS LAS BUENAS RELACIONES, DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, CON EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS, EL TPS, QUE LE DA TRANQUILIDAD, PERMISO DE TRABAJO Y DE RESIDENCIA A 250 MIL SALVADOREÑOS, HA SIDO PRORROGADO HASTA SEPTIEMBRE DEL 2010, POR LO TANTO TENEMOS TIEMPO.

YO SOY OPTIMISTA QUE HABRA REFORMA MIGRATORIA, Y QUE ESA GENTE SE VA A QUEDAR DEFINITIVAMENTE CON SUS PAPELES EN REGLA PARA SIEMPRE EN ESTADOS UNIDOS. PERO HOY POR HOY TENEMOS QUE ESPERAR LO QUE PASE EN EL SENADO, PERO MIENTRAS ESO LLEGA, 250 MIL COMPATRIOTAS TIENEN TPS.

POR CIERTO EN SEPTIEMBRE VAN A TENER QUE REINSCRIBIRSE PARA GOZAR DE UN AÑO MAS DE ESTABILIDAD EN ESTADOS UNIDOS Y ESO LO CONSEGUIMOS EL DIA 24 DE FEBRERO, CUANDO VISITE LA CASA BLANCA Y EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, QUE HA SIDO TAN GENTIL CON EL GOBIERNO Y EL PUEBLO DE EL SALVADOR, NOS PERMITIO UNA PRORROGA MAS DE UN AÑO.

ASI ES QUE ALCALDE, EL QUE NO LLORA NO MAMA, USTED ME HA PEDIDO TODO Y TODO LE HA SIDO DADO.

MUCHAS GRACIAS.

